

Wiedner!

Zur immerwährenden Erinnerung an die große Zeit des gegenwärtigen Weltkrieges hat die Bezirksvertretung Wieden einen

WEHRSCHILD

gestiftet, welcher das Wappen der ehemaligen Gemeinde Wieden, die Weide, darstellt.

Der Ertrag kommt den Witwen und Waisen
nach gefallenen Kriegern zugute.

Wiedner, beteiligt Euch zahlreich an der Benagelung des in der Gemeinde-Bezirkskanzlei des IV. Bezirkes, IV. Schäffergasse 3, I. Stock, aufgestellten Wehrschildes.

Wien, im Dezember 1915.

Der Vorsteher des IV. Bezirkes:
Maximilian Charwat.